



Trotzdem er glücklich und zufrieden mit seinem Bergvolk lebte, träumte er oft von fremden Ländern und abendländischer Kultur. Sein schönster Traum aber war, eines Tages als gleichberechtigter Souverän von dem mächtigen König des großen britischen Weltreichs königlich empfangen zu werden.



Dieser Traum Aman Ullahs verwirklichte sich eines Tages, als er auf seiner lange ersehnten Reise durch Europa in einer wunderschönen Gala-Uniform in Blau, Gold und Rot und einem Tschako mit wehendem Reiherbusch in London von dem mächtigen König der Engländer als gleichberechtigter Souverän königlich empfangen wurde.